

## Tauschtag in Veldhoven am 28.10.2023

Wie in jedem Jahr ordnete ich alle meine doppelten Zuckerexemplare für den Tauschtag. Sie füllten einen ganzen Umzugskarton.

Bei unsagbar schlechtem Wetter (Regen von der Abfahrt bis zur Ankunft) legten wir die knapp 300 km bis Veldhoven bereits am Freitag zurück.

Am Sonnabend um 10:30 Uhr begann das offizielle Tauschen. Soweit ich sehen konnte, waren in diesem Jahr nochmals weniger Sammlerinnen und Sammler anwesend als beim letzten Mal. In Holland fehlt, genau wie bei uns, der Nachwuchs.

Es waren folgende Länder vertreten: Frankreich, Luxemburg, Belgien, Holland, Tschechien und Deutschland. Insgesamt waren wir 35 Personen, Begleitpersonen nicht mitgezählt. Zum ersten Mal war Jean Barthels aus Luxemburg anwesend. Aus Tschechien waren 6 Sammlerinnen und Sammler gekommen. Das war für die weite Entfernung sehr aner kennenswert. Niek Manders kam auf 2 Stützen lediglich für kurze Zeit. Er hatte gerade eine neue Hüfte bekommen, wollte aber auf den Tauschtag nicht ganz verzichten.

Am Eingang gab es wieder einen Gutschein für eine Tasse Kaffee oder Tee und ein Stück Kuchen. Das Tischgeld betrug 8,50 Euro.

Mein Mann, der in diesem Jahr wieder mitgekommen war, sorgte dafür, dass viel von meinen doppelten Tüten und Sticks mitgenommen wurde. Selbst alle Stücke fanden neue Besitzer. So war mein Umzugskarton um weit mehr als die Hälfte leichter.

Es war schön, wieder viele bekannte Gesichter zu treffen. Natürlich wurden viele Gespräche geführt, ehe um 16:00 Uhr die Tische wieder alle leer waren.

Danke allen, die den Tauschtag wieder zu einer interessanten Begegnung gemacht haben.

*Renate*



Lenka Nováková aus Prag,  
im Hintergrund  
Niek Manders aus Holland



Jean Barthels  
aus  
Luxemburg



Zdeněk Bubník  
aus Prag

(Fotos Anke von Aswege)